
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0232/2022

Estado de México, 4 de marzo de 2022

**LA SECRETARÍAS DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO E HIDALGO
TRABAJAN DE MANERA CONJUNTA EN BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA**

- *En un encuentro que se llevó a cabo en el C5i del estado de Hidalgo, se establecieron estrategias para prevenir y combatir delitos en la zona limítrofe de las dos entidades.*
- *Entre los acuerdos se pactó el intercambio de información, la coordinación operativa y tecnológica.*

Con el objetivo de coordinar estrategias que permitan prevenir y combatir la incidencia delictiva en las zonas limítrofes del Estado de México e Hidalgo, los Secretarios de Seguridad de ambas entidades, sostuvieron una reunión para estrechar acuerdos en beneficio de la ciudadanía; en este encuentro estuvieron acompañados de alcaldes hidalguenses, cuyos municipios colindan con el territorio mexiquense.

En el Centro de Control, Comando, Comunicaciones, Cómputo, Coordinación e Inteligencia (C5i) con sede en Hidalgo, se pusieron sobre la mesa los puntos clave en materia de seguridad pública; las resoluciones permitirán inhibir actividades ilícitas en las dos regiones; entre los acuerdos, se estableció el intercambio de información, la coordinación operativa y tecnológica.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Una de las prioridades de la reunión, es que los delitos se puedan combatir de manera oportuna, sin que este de por medio la barrera de las fronteras, por lo que los representantes de las Secretarías de Seguridad, establecieron trabajar de manera conjunta a favor de los mexiquenses e hidalguenses.

Es importante destacar que fueron convocados integrantes de la Guardia Nacional (GN), Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), de la Fiscalía General de la República (FGR), así como de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Justicia del Congreso, la Secretaría de Gobierno, el Centro Estatal de Información, Investigación e Inteligencia de Hidalgo.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.